

PlantaDoce.

Sala de espera

Oftalmólogos sin fronteras

Un grupo de cirujanos españoles ha podido salvar la vista de hasta 332 personas en Sierra Leona.

PlantaDoce
14 ene 2020 - 05:00



Han llegado los nuevos misioneros de la mirada. La Fundación Elena Barraquer envió a dos cirujanos oftalmólogos y un equipo de optometristas a Sierra Leona durante una semana para solucionar los problemas y enfermedades relacionadas con la vista de los habitantes de la región.

La expedición *Let your eyes enjoy* se realizó del 26 de octubre al 3 de noviembre de 2019 y **los médicos pudieron devolver la vista a 332 personas que se creían ciegas de por vida.**

De la misma forma, los optometristas realizaron hasta 536 revisiones.

PlantaDoce.

Los beneficiados fueron desde trabajadores del centro médico y del hotel donde estaba alojada la expedición hasta personas sin recursos procedentes de zonas rurales. “Entre las gafas prescritas, las pre-montadas y las de sol entregadas in situ, fuimos capaces de aportar una solución a casi todos los beneficiarios revisados”, han explicado los profesionales a *Europa Press*.